

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **52 (1960)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

Supplément trimestriel : «TRAVAIL ET SÉCURITÉ SOCIALE»

52^e année

Janvier 1960

Nº 1

*Quelques réflexions à propos des
«Rencontres internationales de Genève, 1959»*

Le travail et l'homme

Par *Pierre Reymond-Sauvain*

Depuis quatorze ans, un comité très actif convie à Genève, à la fin de l'été, un certain nombre de conférenciers particulièrement qualifiés pour tenter de faire le point de la pensée contemporaine dans un domaine déterminé.

Cette année-ci, il s'agissait de cerner d'aussi près que possible ce qui concerne le travail et l'homme.

Presque chaque soir, le public genevois était convié à une conférence, soit à l'Aula de l'Université, soit à la Salle de la Réformation.

Je donne ci-après la liste des conférences, afin que nos lecteurs puissent se rendre compte que le problème fut abordé sous tous ses aspects :

Du travail maudit au travail souverain, par Georges Lefranc, historien du syndicalisme.

Le travail et l'activité créatrice du peuple, par Youri Frantzef, philosophe soviétique.

Vues prospectives sur le travail, par Louis Armand, président du Conseil d'administration de la Société nationale des chemins de fer français.

Capitalisme moderne: Collectivisme sans étatisation, par Adolphe-A. Berle, professeur aux USA, qui exerça une influence prépondérante sur l'instauration du « New Deal ».

Socialisme moderne, par Jules Moch, ex-président du Conseil des ministres de France, membre du Comité directeur du Parti socialiste de ce pays.

Quelques aspects du rapport entre le gaspillage et l'immaturité technico-sociale, par Danilo Dolci, dont l'effort en faveur de la Sicile est connu.